

# -古河公方公園- 公園だより



2018年10月号  
【発行】  
(一財)古河市地域振興公社  
古河公方公園(古河総合公園)

## □どろんこクラブ「稲刈り」(9/23)



今月のどろんこクラブは、稲刈りです。5月末に植えた苗には稲穂が実りました。手で刈り取り、木で組んだ稲木(いなぎ)に掛けて干します。どのくらいお米がとれるのか楽しみです。



▲植えたばかりはこんな苗でした



▼道具運びはリヤカーで



## □秋の植物観察会(9/15)



あいにくの雨の中、秋の植物観察会が行われました。いつもより屋内での説明の時間を多くしましたが、天気が回復する様子はなく、傘をさして園内を周りました。今年の気温は平年より高い日が続き、人間にとってはまだ夏のようにも、植物には秋が訪れていました。



## □わたらせ水辺の楽校9/1

“自然を通して子ども達の「心の豊かさ」を育む場とする。広く市民の「憩い、癒し」の



場とする。”を目的とした活動『わたらせ水辺の楽校』が古河市生涯学習課主催により公方公園でも行われ、昆虫採取などをしました。



## □花桃オーナー募集

平成30年10月1日~11月30日まで古河市では花桃オーナーを募集しています。今年から公園事務所の窓口でも申込ができるようになりました。興味を持たれた方は、お気軽に事務所までお越しください。



## 「十五夜」ススキの配布



24日は十五夜でした。管理棟では23、24日の2日間、毎年恒例のススキの無料配布を行いました。皆さんどんな風に楽しんだのでしょうか...



天気予報は雨でしたが、昼に少し降っただけでした。雲は多かったですが、何とか『お月見』ができてよかったですね。



十三夜は10月21日です。20、21日の2日間ススキを無料配布します。「十三夜に曇り無し」と言われるそうです。きれいな月が見られますように。

